АСПИРАНТУРА
При поступлении в аспирантуру иностранным гражданам необходимо представить:
1. Копию паспорта иностранного гражданина либо иной документ, установленный федеральным законом или признаваемый в соответствии с международным договором Российской Федерации в качестве документа, удостоверяющего личность иностранного гражданина

2. Оригинал документа об образовании и (или) квалификации (или его заверенную в установленном порядке копию) в случае, если удостоверяемое указанным документом образование признается в Российской Федерации на уровне не ниже высшего образования (специалитет или магистратура) или оригинал свидетельства о признании документа об иностранном образовании и (или) иностранной квалификации на уровне не ниже высшего образования (специалитет или магистратура) (или его заверенную в установленном порядке копию).

3. Заверенный в установленном порядке перевод на русский язык документа об иностранном образовании и (или) иностранной квалификации и приложения к нему (если последнее предусмотрено законодательством государства, в котором выдан такой документ об образовании).

4. Копии документов или иных доказательств, подтверждающих их принадлежность к соотечественникам, проживающим за рубежом (если есть).

5. Свидетельство участника Государственной программы (если есть).

6. Четыре фотографии поступающего (3х4, цветные, матовые).

7. Медицинская страховка (должна покрывать 10 дней до въезда, период пребывания в России, 10 дней после выезда).
Фамилия, имя и отчество (при наличии) поступающего, указанные в переводах поданных документов, должны соответствовать фамилии, имени и отчеству (при наличии) поступающего, указанным во въездной визе.
В случае поступления в Литературный институт имени А. М. Горького (выхода приказа о зачислении) на следующий день после пересечения границы Российской Федерации (исключая выходные и праздничные дни, нерабочее время института) Вам необходимо явиться в международный отдел Литературного института (адрес – Москва, Тверской бульвар, д. 25, каб. 61 б), имея при себе:
а) заграничный паспорт;

б) миграционную карту с Вашей подписью;
в) копию ж/д или авиабилета;
г) 4 фотографии (3х 4, цветные, матовые);

д) копию договора об обучении (для платных студентов);

е) медицинскую страховку, покрывающую 10 дней до въезда, период пребывания в России и 10 дней после отъезда.

Аспирантам предоставляется общежитие (одноместное или двухместное проживание). 
Стоимость одноместной комнаты – 18 400 рублей в месяц.
Стоимость двухместной комнаты – 9 200 рублей в месяц.

По вопросам поступления в аспирантуру (сроки подачи документов, вступительные работы, даты экзаменов) просьба обращаться в приемную комиссию Литературного института:

Тел.:     +7-495-694-07-29

E-mail: priem@litinstitut.ru
По вопросам оформления приглашений на въезд иностранного гражданина на территорию РФ, оформлению виз, оформлению регистраций просьба обращаться в отдел международных связей Литературного института:

Тел.:     +7-495-694-08-12
E-mail: liternity@litinstitut.ru
POSTGRADUATE STUDIES
When applying for postgraduate studies, foreign citizens should submit:


1. A copy of the passport of a foreign citizen or other document established by federal law or recognized in accordance with an international treaty of the Russian Federation as a document proving the identity of a foreign citizen.
2. The original of the document on education and (or) qualification (or its duly certified copy) in the event that the education certified by the said document is recognized in the Russian Federation at a level not lower than the higher education (specialty or magistracy) or the original of the certificate of recognition of the document on foreign education and (or) foreign qualifications at a level not lower than higher education (specialty or magistracy) (or its certified in the prescribed manner copy).
3. A certified translation into Russian of a document on foreign education and (or) foreign qualifications and its annexes (if the latter is stipulated by the legislation of the state in which such a document on education is issued).
4. The copies of documents or other evidence confirming the belonging to compatriots living abroad (if available).
5. The certificate of the participant of the State program (if available).
6. Four photos (3x4, color, matte).
7. Medical insurance (must cover 10 days before entry, staying in Russia, 10 days after departure).

The surname, name and patronymic (if any) of the applicant, indicated in the translations of the submitted documents, must correspond to the surname, first name and patronymic (if any) of the applicant, specified in the entry visa.

In the case of entering the Maxim Gorky Literary Institute (exit of the order on enrollment) the next day after crossing the Russian Federation border (excluding weekends and holidays, non-working hours of the institute), you need to report to the International Relations Department of the Literary Institute (address: Moscow, Tverskoy boulevard, 25, room 61 b) and come to the International Relations Department of the Literary Institute having following documents:


A) a foreign passport;
B) a migration card with your signature;
С) a copy of train ticket or boarding pass;
D) 4 photos (3х 4, color, matte);
E) a copy of the learning agreement (for paid students);
F) medical insurance covering 10 days prior to entry, stay in Russia and 10 days after departure.


Postgraduate students are provided with a hostel (single or double accommodation).
The cost of a single room is 18 400 rubles a month.
The cost of a double room is 9,200 rubles a month.

  
If you have any questions about admission to postgraduate studies (terms of submission of documents, introductory works, dates of examinations), please contact the Admission Committee of the Literary Institute:

Tel .: + 7-495-694-07-29
E-mail: priem@litinstitut.ru

 
If you have any questions regarding getting the invitations for the entry of a foreign citizen into the territory of the Russian Federation, the issuing of visas, registrations, please contact the International Relations Department of the Maxim Gorky Literary Institute:

Tel .: + 7-495-694-08-12
E-mail: liternity@litinstitut.ru
